



Rechazan conformación de comisión presidencial

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Elías Lixa, planteó ayer su rechazo a la integración de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral.

Señaló que se creó como un grupo cerrado, pues la conformarán personajes que son parte de la nómina del Gobierno federal y sin posibilidades de votar algo distinto a lo que dicte el Ejecutivo.

“Por la forma en la que se creó la Comisión, con prácticamente puro brazo del Poder Ejecutivo, es claro que se creó como un grupo cerrado en donde se dan el derecho a hacer los foros que quieran, votando entre ellos. ¿A poco creen que alguno de ellos, que todos prácticamente trabajan, están en la nómina del Poder Ejecutivo, van a votar algo distinto a lo que les ordenasen las coordenadas que dicte el Poder Ejecutivo? Pues claro que no”, indicó.

El panista recordó que en un extrañamiento presen-

tado por su bancada, exigieron la inclusión de expertos, integrantes de la sociedad civil, autoridades electorales y partidos políticos, con el fin de construir el más amplio consenso, como ha ocurrido en otras reformas electorales.

Agregó que su partido no ha renunciado a la posibilidad de participar en el diálogo en torno a la reforma electoral; no obstante, advirtió que no se prestarán sólo para aparecer en las fotografías.

“No nos vamos a prestar a ser adorno de una foto, pero no renunciamos a la posibilidad de construir reglas más justas en torno a la participación ciudadana, a la pluralidad democrática y que se tomen en cuenta las inquietudes desde todos los puntos”, señaló.

El panista demandó que en la discusión sean considerados otros temas, como la intervención del crimen organizado en los procesos electorales, asunto que, acusó, el Gobierno ha evitado tratar a toda costa.